

子どもたちの支援活動

サークルアドバンス 長井 雄士さん
(国際交流の集いで世界の路地裏遊びを指導)



私達夫婦はアドバンスという大学生中心のボランティアサークルを運営しています。活動内容は県内の施設で大学生のお兄さん、お姉さんと子ども達が外国のゲームやクイズを

通じて一緒に遊びながら、お互いに海外の事に興味を持ち、同時に大学生と子ども達が触れ合う中で双方が地域活動の重要性を感じてもらえるようにする事です。もともと私達は青少年教育に関心があり、将来を背負って立つ子ども達に学校だけではなく地域でも教育のお手伝いができるかと考え、今のようなサークル活動を始めました。始めは戸惑いもあり、慣れない事ばかりで、学生達を指導することも、子ども達に喜んでもらえるイベントをするのも大変でしたが、様々な方々にサポートしていただき、少しずつではありますがサークルとして形になってきました。

最近では大学生のサークルメンバーも増え、イベントを行なう際にもたくさんの子ども達が参加してくれるようになりました。今後はより地域に根ざした活動を目指して大学生が子どもの面倒を見ることで将来の教育に関心を持ち、地域活動に積極的に参加することでより良い地域を作っていく大切さを感じもらいたいです。またイベントに参加する子ども達に対してはお兄さん、お姉さんと一緒に遊んでもらった事で将来大きくなった時に自分たちが地域の子ども達と一緒に遊んであげられるようなサイクルを作っていくよう活動をしていきたいと思います。